
S.g.Frau Bildungsministerin, 

S.g. Regierungsmitglieder, 

 ich möchte hiermit meinen Unmut über das Schulautonomiegesetz kundtun. Sowohl die geplante 

Abschaffung der Sonderschulen, als auch die Aufhebung der Schülerhöchstzahl finde ich 

pädagogisch nicht vertretbar. Die Clusterbildung sehe ich zwar als organisatorisches Detail, 

dennoch finde ich es  sehr  wichtig, dass ein/e Schulleiter/in seine Lehrer/innen ,als auch die 

Schüler/innen 

kennen sollte. Nur so funktioniert ein gute Schulpartnerschaft Lehrer -  Schüler - Eltern! 

  

Mit der Veröffentlichung dieser Stellungnahme auf der Homepage des Österreichischen 

Parlamentes  erkläre ich mich einverstanden. 

  

Mir freundlichen Grüßen 

  

Sigrid Steindl, 

Mutter von zwei schulpflichtigen Kindern und Lehrerin 
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